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【 第 １ 号 】       
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花見川第一中学校 

花見川第二中学校 統合準備会 

千葉市教育委員会では、子どもたちのより良い教育環境の整備と教育の質の充実を目的とし

た学校適正配置に取り組んでおります。 

花見川地区におきましては、「花見川地区学校適正配置地元代表協議会」の真摯な協議を踏ま

え、花見川第一中学校と花見川第二中学校の統合が決まり、平成２７年４月に統合新設校とし

て開校することになりました。この決定を受け、平成２５年１２月１６日に「花見川第一中学

校・花見川第二中学校統合準備会」が発足し、統合校の円滑な開校に向けて準備を進めていき

ます。 

そこで、「花見川第一中学校・花見川第二中学校統合準備会」の協議内容について、保護者や

地域の皆様へお知らせするため、「統合準備会だより」を発行します。今後も、統合準備会の 

協議に合わせて継続して発行してまいります。 

 １２月１６日（月）午後３時から、花見川第一中学校図書室にて、第１回統合準備会を開催

しました。統合準備会は、統合対象校の教員、保護者や地域の代表、教育委員会職員で 

構成されています。会長は、花見川第一中学校の備中校長、副会長は、花見川第二中学校の 

鈴木校長、花見川第一中学校区青少年育成委員会の安恒副会長及び花見川第二中学校区青少年

育成委員会の藤井会長です。 

＜花見川第一中学校・花見川第二中学校統合準備会委員＞（敬称略） 
氏 名 役   職 氏 名 役   職 

安恒 克則 花見川第一中学校区青少年育成委員会副会長 関口 直美 花見川第二中学校 父母と教師の会副会長 

藤井  賢 花見川第二中学校区青少年育成委員会会長 小林 由香 〃          副会長 

備中 隆文 花見川第一中学校 校長 松井 広樹 学校財務課 課長補佐兼調達係長 

時田 祐二 〃     教頭 山下 治広 学校施設課 建設係長 

伊藤 直樹 〃     教務主任 大井  力 学事課   管理主事兼学務係長 

鈴木 雄二 花見川第二中学校 校長 根本  厚 教職員課  管理主事 

大森 勝也 〃     教頭 秦野 雅美 指導課   主任指導主事 

小林 桂子 〃     教務主任 中村  宏 保健体育課 課長補佐 

今野 義宏 花見川第一中学校 ＰＴＡ会長 池田 亘宏 企画課   統括管理主事 

伊藤まさみ 〃        副会長 小口 祐司 〃    主査 

新里みどり 〃        副会長 安井  忍 〃    主査補 

大野江美子 〃        副会長 望月 宏次 〃    主査補 

芳賀みゆき 花見川第二中学校 父母と教師の会会長   

また、情報共有の上から、学区小学校の保護者代表にも陪席いただいています。 
役   職 役   職 

花見川第一小学校 ＰＴＡ会長 花見川第三小学校 保護者と教師の会会長 

花見川第二小学校 ＰＴＡ会長 花島小学校    ＰＴＡ会長 

柏井小学校    ＰＴＡ会長    

 

 

 

 

 

統合準備会では、平成２７年４月の統合に向けて、子どもたちのより良い教育環境づくりをめ

ざして、統合新設校の教育内容や校舎改修、通学経路の安全確保、統合前の交流活動、制服や学

用品等について、情報交換と協議を行います。また、学校や保護者会は、それぞれの役割に従い、

統合に向けての課題を適宜検討・調整し、統合準備会に報告します。 

統合準備会では… 

 

統合に向けた話し合いが始まりました！ 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第１回準備会では、会長、副会長、教育委員会 

のあいさつの後、次のことについて協議しまし 

た。以下は、その概要です。 

 

１ 統合準備会の役割とスケジュール等について 

統合準備会の役割と今後のスケジュール等が 

確認されました。 

平成２７年４月の統合までに、５回程度開催 

する予定です。各学校および保護者会における 

準備の進捗状況等について報告を行うとともに 

情報の共有を図っていきます。 

２ 統合新設校の円滑な開校に向けた準備について 

開校に向けて、準備を進めるべき事柄が確認 

されました。 

教育委員会からは、統合中学校の校舎となる 

現花見川第一中学校の改修工事について、２６ 

～２７年度にかけて実施する予定であることが 

説明されました。 

学校からは、副教材や上ばき等のすり合わせ 

を行っていること、また、部活動の合同練習等 

も始まっていることが伝えられました。 

各保護者会からは、本日をスタートに、両校 

 の意見をすり合わせながら、統合に向けた準備 

を進めていくことが確認されました。 

３ 引越しの基本的な考え方について 

  引越しは、花見川第二中学校から花見川第一 

中学校への１回となります。そのための引越し 

の基本的な考え方が示され、了承されました。 

＜鈴木副会長＞（花見川第二中学校校長） 

統合に向けて、生徒の立場に立った協議を進めて

いきたい。保護者や地域の方々に、より良い学校に

なったと言われるために、委員の皆様のご協力、 

ご支援、ご指導が不可欠であるので、よろしくお願

いしたい。 

 

＜企画課課長＞ 

地元代表協議会では、委員の皆様に真摯な協議を

していただいた。この準備会では、統合に向けて円

滑な準備が進むよう協議していく予定である。子ど

もたちにとって「夢と希望がもてる学校」にするた

めに、委員の皆様のご協力をお願いしたい。  

 

＜備中会長＞（花見川第一中学校校長） 

地元代表協議会をはじめ、各委員の方々が地元の

意見を吸い上げながら、統合に向けて準備を進めて

きたことに感謝したい。保護者や教育委員会ととも

に、子どもたちや地域のため、以前よりもっと良い

学校になったと言われるよう努力していきたい。 

 

＜安恒副会長＞（花見川第一中学校区青少年育成委員会副会長） 

 統合は大変なことであるが、新しいものをつく

っていくという楽しみもある。新しい学校をつく

るチャンスに恵まれたと前向きにとらえ、委員の

皆様と一緒に取り組んでいきたい。 

【統合準備会事務局】 
千葉市教育委員会教育総務部企画課 

TEL 043-245-5908  
FAX 043-245-5988 

 

※ 統合準備会だよりは、教育委員会のホーム 
ページでもご覧になれます。 
市役所のホームページの『サイト内検索』 
に「適正配置」と入力してご覧ください。 

＜今後の予定＞ 
第２回準備会 平成２６年 ２月 
第３回準備会 平成２６年 ６月 
第４回準備会 平成２６年１０月 
第５回準備会 平成２７年 ２月 
※準備会の合間には、学校間、保護者組
織間の打ち合わせも随時行う予定で
す。 

 

 

＜藤井副会長＞（花見川第二中学校区青少年育成委員会会長） 

地域の代表として、この準備会の協議内容を地

域に伝えるとともに、地域の意見を吸い上げなが

ら進めていきたい。子どもたちのために、より良

い環境づくりを前提に、忌憚のないご意見をお願

いしたい。 

主な意見・質問等  ～各小・中学校保護者会や地域代表から～ 

・統合準備会は、各組織から提案されたことについて協議し決定する場なのか。 

 →学校や保護者組織間で、適宜協議し決定したことについて、統合準備会で報告を行う

とともに情報共有することが主な役割となります。（企画課） 
 

・通学経路等の安全対策について要望するにはどうするのか。 

→登下校に関わる通学経路等について、安全施設の改善要望等がある場合は、学校を経 

 由して教育委員会に提出していただく中で、関係機関に要望していきます。（学事課） 
 

・校歌や校名等はどうなるのか。また、保護者や地域に向けての説明会はあるのか。 

    →校歌・校章については、統合した後に学校長が中心となり検討していきます。校名に

ついては、平成２６年５月頃に保護者や地域対象のアンケート調査を実施し、それを

踏まえて決定していきます。説明会については、１１月頃に保護者や地域対象に新設

校説明会を開催する予定です。（企画課） 
 

） 

 

第１回準備会での協議内容 


